

**Interpellation Dürr-Widnau / Breitenmoser-Waldkirch (24 Mitunterzeichnende):
«Frühzeitiger Handlungsbedarf bei der systematischen lohnwirksamen Qualifikation der
Lehrpersonen (SLQ)?»**

Seit 2004 besteht das Gesamtkonzept Schulqualität im Kanton St.Gallen. Ein Element dieses Konzeptes ist die systematische lohnwirksame Qualifikation SLQ, welches seit Jahren zu Diskussionen Anlass gibt. Im Jahr 2006 hat die Staatswirtschaftliche Kommission das SLQ bereits kritisch beurteilt. Das Postulat 43.07.33 «Reform der Lehrerbesoldung» aus dem Jahre 2007 ist weiterhin pendent und ein Endtermin ist nicht bekannt. Die aktuell schwierige Finanzsituation des Kantons und die Diskussionen über die Massnahmen zur dauerhaften Stabilisierung zwingen uns, die Notwendigkeit und Wirksamkeit von Kontrollen kritisch zu hinterfragen. Je nach Erkenntnissen sollten auf Kontrollen verzichtet bzw. diese allenfalls vorläufig sistiert werden.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Anzahl Lehrpersonen mussten sich seit 01.01.2008 einer SLQ unterziehen?
2. Wie viele davon haben die SLQ nicht bestanden und welche Anzahl davon haben eine zweite Verfügung über die Nichtbeförderung erhalten und das Dienstverhältnis musste beendet werden?
3. Welche Auswirkungen hätte eine Aufhebung oder Sistierung der SLQ auf die Schulqualität?
4. Welche Kosten und/oder Zeitaufwand könnten bei einem Verzicht der SLQ im Jahr eingespart werden?»

6. Juni 2012

Dürr-Widnau

Ammann-Rüthi, Bollhalder-St.Gallen, Boppart-Andwil, Brändle Karl-Bütschwil, Cozzio-St.Gallen, Damann-Gossau, Dobler-Oberuzwil, Forrer-Grabs, Göldi-Gommiswald, Hasler-Widnau, Heim-Gossau, Jud-Schmerikon, Kühne-Flawil, Müller-St.Gallen, Oppliger-Sennwald, Ritter-Altstätten, Roth-Amden, Schöbi-Altstätten, Stadler-Kirchberg, Storchenegger-Jonschwil, Suter-Rapperswil-Jona, Warzinek-Mels, Widmer-Mosnang, Zoller-Rapperswil-Jona